
ACTA N.º 03/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  18  DE  JANEIRO  DE  2010.------------------

------Aos dezoito dias do mês de Janeiro do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa

e Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei.-------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR  - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

15.01.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 698.962,71•; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 685.007,01•; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 13.955,70•;

DOCUMENTOS: 50.824,45•.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------Documentos  para  aprovação: -------------------------------

------(01) -  SAÚDE  NO  CONCELHO  DA  CHAMUSCA: ------------------------------

------Presente Fax do Sr. Presidente da JUNTA DE FREGUESIA DE

CARREGUEIRA, registado no livro respectivo sob o número 686 em 15 do
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corrente, manifestando a sua preocupação pela estado actual da saúde no

concelho, apelando a que sejam feitos todos os esforços para que o Centro de

Saúde não perca nenhum dos serviços actualmente existentes, manifestando

igualmente disponibilidade, de todo o Executivo, para colaborar na resolução

deste problema.---------------------------------------------------------------------------------------

------B) - Fax  da JUNTA DE FREGUESIA DE VALE DE CAVALOS,  datado de

14 do corrente, apelando "ao não encerramento da extensão de Saúde de Vale

de Cavalos".--------------------------------------------------------------------------------------------

------C) - Cópia do oficio do Presidente do CLAS, remetido à Sra. Directora da

ACES Lezíria, solicitando, que com a "brevidade possivel sejam disponi-

bilizadas informações sobre o planeamento dos serviços de saúde, para que

os membros da Rede Social, por sua vez, possam cumprir a sua missão de

defesa de interesses e necessidades dos cidadãos e possa igualmente efectuar,

com base na realidade actual, o seu Plano de Acção para 2010".--------------------

------A Câmara após troca de impressões sobre este assunto e na sequência da

reunião de trabalho com a ACES no passado dia 15 do corrente mês, deliberou

por unanimidade, agendar reunião de trabalho do Executivo para o próximo dia

21 pelas 21h30.----------------------------------------------------------------------------------------

------(02) - TRANSPORTES - CERTIDÃO DE TRANSITABILIDADE:  TROÇO

EM  CANICEIRA  E  TROÇO  EM  ULME: ---------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1692

em 23.12.2009 da RODOVIÁRIA DO TEJO S.A. com sede em Rua do Nogueiral

em Torres Novas, solicitando a emissão de "Certidão de transitabilidade ,

respeitante aos troços de estrada que servem Caniceira:  Rua da Caniceira

(cruz.to Rua dos Gaudêncios), EM 1383, Rua de Cima, Largo N.S. dos Remédios,
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Rua 5 de Outubro  até Rua Direita em Vale de Cavalos; e que servem Ulme: desde

a EN 118 (cruz.to Rib.Ulme) via até Rua da Quintinha, Rua Jogo da Bola, Rua do

Calhariz até Largo José Nicolau Ferreira (Igreja), conforme os mesmos de

encontram em bom estado de conservação permitindo a circulação de autocarros

pesados de passageiros, com regularidade e segurança".------------------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta a satisfação das populações que serão

servidas pelo novo itinerário deste transporte público, deliberou por unanimidade

e  em minuta para efeitos imediatos, certificar a transitabilidade nos troços

supra referenciados que se encontram em bom estado de conservação

permitindo a circulação de autocarros pesados de passageiros, com

regularidade e segurança .-----------------------------------------------------------------------

-------(03) - ZDAE CHAMUSCA, LOTE1, FRACÇÃO A e B - ASSOCIAÇÃO DE

JOVENS AGRICULTORES PORTUGUESES  (07.01.2010): ------------------------

------Na sequência da reunião de trabalho no passado dia 07 do corrente mês,

foi presente fax de AJAP - ASSOCIAÇÃO DOS JOVENS AGRICULTORES DE

PORTUGAL, registado no livro respectivo sob o número 414, de 11 do corrente,

formalizando a pretensão de adquirir dois armazéns dois pavilhões sitos na

ZAE - Chamusca, lote 1, Fracção A e B, para instalações fitossanitárias e

armazenamento de produtos agrícolas especiais, para distribuição por vários

clientes.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, confirmar e reiterar todo o

apoio à instalação deste investimento.---------------------------------------------------------

------(04) - CORPOS GERENTES - TRIÉNIO 2010/2012:-------------------------------

------Do CENTRO DE APOIO SOCIAL DE VALE DE CAVALOS - ACONCHEGO,

foi presente  o oficio n.º 1, dando conhecimento dos novos corpos gerentes da

(R:2010.01.18)

              -2-



Instituição, para o triénio 2010/2012.------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade,  augurar êxitos aos novos

Corpos Gerentes desta Instituição e manifestar disponibilidade para cooperar

em todas as acções de mútuo interesse.------------------------------------------------------

------(05) - Z.A.E. ULME / LOTE 16A - PRODUÇÃO E COMÉRCIO DE LENHA

E CARVÃO - INFORMAÇÃO / PROPOSTA: -----------------------------------------------

------Acompanhado de carta registada no livro respectivo sob o número  1515 em

11/11/2009 de OCTÁVIO DO ROSÁRIO DA SILVA, empresário da actividade

de Produção e Comércio de Lenha e Carvão com sede no Lote 16-A na ZAE de

Ulme, solicitando a concessão de autorização para o exercicio da actividade de

Produção e Comércio de Lenha e Carvão à sua filha ISA MARGARIDA DIAS

DA SILVA, foi presente uma Informação/Proposta, subscrita pelo Senhor Presi-

dente, datada de 18 do corrente: "A Câmara Municipal deliberou no ano 2000 a

atribuição do espaço referente ao lote 16-A na ZAE de Ulme ao empresário Sr.

Octávio Rosário da Silva, para operar na área do comércio de lenha e carvão.

Este empresário deixou a actividade em Junho de 2008, pelo que a Sra. Isa

Margarida Dias da Silva (filha do empresário), veio solicitar a possibilidade de

exercer a mesma actividade no lote que anteriormente estava cedido ao seu pai.

Desta forma e tendo em conta a situação sou de opinião favorável ao pretendido,

pelo que proponho que o terreno que estava cedido ao Sr. Octávio Rosário da

Silva passe a estar cedido à Sra. Isa Margarida Dias da Silva.".----------------------

------A Câmara apreciou e manifestando o seu acordo ao teor da Informação/

Proposta transcrita, deliberou por unanimidade,  autorizar a cedência do lote

16-A da Z.A.E. Ulme à Sra.  ISA  MARGARIDA  DIAS  DA SILVA .-----------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(06) - REDE VIÁRIA - PLANEAMENTO: ESTRADA MUNICIPAL

ULME / SEMIDEIRO -  INFORMAÇÃO: -----------------------------------------------------

------Presente a seguinte Proposta do Senhor Presidente datada de 11 do

corrente, "A estrada em referência apresenta-se em alguns troços com diversas

deficiências no piso, devido aos solos, tem enorme movimento de cargas

pesadas e necessita ser requalificada. A sua execução é dos anos 70, embora

tenha sido objecto de algumas intervenções posteriores, nomeadamente

saneamento, alargamento de um troço e tapete. No âmbito da rede existente é

a que apresenta necessidade mais urgente de intervenção. Assim, considero

essencial proceder ao seu levantamento e consequente elaboração de projecto

técnico, que deverá ser executado pelos nossos serviços, dando especial

atenção aos troços e locais que se apresentam mais degradados. Após este

trabalho, analisar-se-á as questões de financiamento e as possibilidades de

integração no QREN.".-----------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

aos procedimentos referenciados, tendo em conta o conhecimento pessoal da

situação. -----------------------------------------------------------------------------------------------

-------(07) - PROTOCOLO SISAV / C.M. CHAMUSCA - CLARIFICAÇÃO DE

PROCESSO:-----------------------------------------------------------------------------------------

------Na sequência da deliberação tomada sobre este assunto na reunião de 11

do corrente (Ponto 06), foi de novo presente o oficio registado no livro respectivo

sob o n.º 16983, em 30.12.2009, solicitando a  revisão do Protocolo celebrado

com a Câmara Municipal em 18.11.2004, no que concerne à compensação de

2,5% da facturação anual, nomeadamente quanto à forma de contabilização do

volume de negócios a considerar para o cálculo da compensação, conforme

fundamentam, acompanhado de uma Informação do Sr. Presidente de 11 do
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corrente referindo "Analisando o documento em anexo e respectivo protocolo

confirmo que o pretendido clarifica os procedimentos a ter para  a execução do

Protocolo e se contém no que se projectou para este processo.".--------------------

-------A Câmara apreciou e, tendo em consideração os fundamentos apresen-

tados, deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, emitir

parecer favorável à revisão do Protocolo celebrado com a Câmara

Municipal em 18.11.2004 .------------------------------------------------------------------------

------(08) - REUNIÃO DE TRABALHO COM A DIRECÇÃO DA ASSOCIAÇÃO

DE  BOMBEIROS  VOLUNTÁRIOS  CHAMUSQUENSES  (11/01/2010): ------

------Presente uma Informação do Senhor Presidente dando conhecimento da

reunião de trabalho com a direcção da Associação supra referenciada para o

triénio 2010/2012, na qual foi abordado o Plano e o Orçamento e definidos

procedimentos .---------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento tendo o Senhor Presidente prestado

esclarecimentos complementares sobre este assunto e deliberou por unanimidade,

augurar êxitos aos novos corpos gerentes e reiterar toda a disponibilidade para

continuar a cooperar  em tudo o que fôr de interesse para as populações do

Concelho, nas condições e termos a acordar.-----------------------------------------------

------(09) - PLANO DAS PRIMEIRAS REUNIÕES DOS GRUPOS DE

TRABALHO  -  PROPOSTA: ---------------------------------------------------------------------

------Na sequência da deliberação tomada na reunião de 11.01.2010 (Ponto 04),

foi presente uma Proposta do Senhor Vice-Presidente datada de 18 do corrente

contendo o agendamento das reuniões de trabalho a realizar com o Executivo,

que terão lugar às quintas-feiras pelas 21h30 para análise de diversos assuntos.-

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da

referida Proposta . ----------------------------------------------------------------------------------
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-------(10) - ACE'S - DESPORTO:  ACTIVIDADE  FISICA  E  DESPORTIVA  -

PROTOCOLO  DE  UTILIZAÇÃO  DE  INSTALAÇÕES: -------------------------------

------Presente o teor da Proposta de Protocolo a celebrar com a JUNTA DE

FREGUESIA DE ULME, com vista à utilização do salão da junta para o decurso

de actividades Fisica e Desportivas para os alunos do 1.º Ciclo de Ulme,

documento que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta

para todos os efeitos.---------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da  referida

Proposta de Protocolo, bem como remetê-la para a Assembleia Municipal.-------

------(11) - EMPREGO SOCIAL - CONTRATO EMPREGO-INSERÇÃO -

PROTOCOLO  DE  CEDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS :----------------------

------Presente o teor da Proposta de Protocolo de Cedência de Recursos Humanos

a celebrar com a JUNTA DE FREGUESIA DE PINHEIRO GRANDE, com vista a

garantir o funcionamento de Contratos Emprego-Inserção, no âmbito da limpeza

e manutenção de espaços e edificios públicos e zonas de lazer com a integração

de um trabalhador beneficiário de prestações de subsidio de desemprego,

documento que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta

para todos os efeitos.---------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da  referida

Proposta de Protocolo, bem como remetê-la para a Assembleia Municipal.------

------(12) - EDUCAÇÃO: CURSOS CEF E PROFISSIONAIS - REUNIÃO COM

AVEJICC (05/01/2010): ----------------------------------------------------------------------------

------Presente uma Informação do Senhor Vereador JOÃO LOURENÇO, dando

conhecimento da solicitação do AVEJICC de propostas de cursos CEF e

Profissionais para o próximo ano lectivo 2010-2011,  tendo sugerido cursos na

área dos serviços, informática e ambiente.----------------------------------------------------



------A Câmara, após o Senhor Vereador ter prestado esclarecimentos comple-

mentares sobre este assunto, seguindo-se troca de impressões sobre os

eventuais cursos, deliberou por unanimidade, agendar este ponto para a próxima

reunião.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------Documentos  para  conhecimento: ------------------------------

------(13) - REUNIÕES DE TRABALHO COM AS JUNTAS DE FREGUESIA

DE  CARREGUEIRA  (08.01.2010)  E  CHAMUSCA  (15.01.2010): ----------------

------A Câmara tomou conhecimento da ordem de trabalhos das reuniões com as

Juntas de Freguesia de Carregueira e Chamusca, ocorridas nos dias 08 e 15 de

Janeiro, respectivamente.--------------------------------------------------------------------------

------(14)  -  DOCUMENTOS PREVISIONAIS 2010 DA JUNTA DE FREGUESIA

DE CHAMUSCA: -------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do oficio 15/2010 da JUNTA DE FREGUESIA

DE CHAMUSCA, de 12 do corrente, remetendo cópia dos documentos  previsonais

para o ano financeiro de 2010.--------------------------------------------------------------------

------(15) - INTEMPÉRIE DOS DIAS 22 E 23 DE DEZEMBRO DE 2009: ---------

------Sobre este assunto foi presente a seguinte documentação: - Noticia do

Jornal "O Mirante" com o título "Municipios afectados pelo mau tempo podem

endividar-se para reparar danos", aludindo à Resolução do Conselho de

Ministros  n.º2/2010 de 13 do corrente; Comunicação do Governo Civil do Distrito

de Santarém sobre a Criação do Gabinete de Apoio  às Intempéries, para prestar

esclarecimentos  aos agricultores do Distrito de Santarém na  elaboração de

candidatura ao PRODER na aplicação da Acção 1.5.2. "Restabelecimento do

Potencial Produtivo" na sequência dos danos provocados pelas intempéries de

22 e 23 de Dezembro de 2009.-------------------------------------------------------------------

------O Senhor Presidente prestou  informações sobre algumas intervenções no
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concelho , nomeadamente abate de árvores.-------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e irá continuar a acompanhar este assunto.-

------(16) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS: -------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro,  da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

11 a 15 de Janeiro do ano corrente, na importância global de 99.669,11• ( noventa

e nove mil seiscentos e sessenta e nove euros e onze cêntimos).---------------------

------(17) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE: -----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.------------------------

------Dia 12.01: Apresentação por Rui Malaquias de projecto de transportes

urbanos, tendo-se solicitado entrega por escrito para posterior apreciação.

Reuniu com o pessoal dos serviços da Câmara sobre Modernização Adminis-

trativa.------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 13.01: Visita ao Gorjão / Vale de Água para análise de projecto de

aproveitamento de espaço rural para Turismo.-----------------------------------------------

------Dia 14.01: Reunião com a ACHAR, sobre projecto de Central de Biomassa

a instalar no Eco Parque do Relvão.Reunião da Direcção da RESITEJO. Pelas 17

horas reuniu com os Senhores Vereadores para preparação de reunião com a

ACES.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 15.01: Reuniu com o Dra. Luisa Portugal (ACES)  e Dr. Artur Barbosa

(Coordenador do Centro de Saúde da Chamusca) sobre a actual situação da

saúde  no Concelho.  Reuniu com  Jovens do Vale da Lama  da  Atela  sobre

projecto de  recuperação de espaço rural. Reunião de trabalho com a Junta de
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Freguesia de Chamusca.---------------------------------------------------------------------------

---------Dia 16.01: Reunião / Visita  com jornalista do Jornal "O Mirante" ao Sistema

de Recolha e Tratamento de  Águas do Aterro Sanitário da RESITEJO.------------

-------Prestou  ainda as seguintes informações:----------------------------------------------

------ÀGUAS DO RIBATEJO: Reuniões agendadas: Dia 20.01: Reunião, em

Santarém, para apreciação de procedimentos referentes às reclamações; Dia

27.01: Assinatura de contratos relativamente aos Sistemas de Chouto  e Parreira;

Dia 29.01: Reunião aberta  no Cine-Teatro da Chamusca pelas 10 h00.----- ------

------(18) -  INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES: ------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS: -------------------------------------------------------

------OBRAS EM CURSO: Deu conhecimento das obras em andamento no

concelho (trabalhos de complementação de pequenas intervenções).---------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO :-----------------------------------------------------------

------EDUCAÇÃO: Informou que no próximo dia 26, terá lugar na Escola EB1 da

Carregueira a  apresentação do projecto EmpCriança e inauguração de

Biblioteca. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO: ------------------------------------------------------------

------REUNIÕES: Sugeriu outro horário para a  reunião Aberta do próximo dia 29

por ser em horário laboral, tendo o Senhor Presidente  referido que seria dificil

dado a deslocação de  técnicos da empresa AR -Águas do Ribatejo   e outros para

prestar esclarecimentos à população.----------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO: -----------------------------------------------------

------ E  não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezanove horas, da qual, para  constar, se lavrou

a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, vai ser assinada

pelo Senhor  Presidente  e  por  mim  Maria  de  Lourdes  Salgado  servindo
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de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do artigo  92.º

da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002  de 11 de

Janeiro.---------------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O  Técnico  Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado
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